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水島中だより 
倉敷市立水島中学校 

台風１０号のため、倉敷市早朝一斉清掃は中止になりましたが、その事

前指導の時に、私が水中の生徒たちはやっぱり素晴らしいなと思ったことを

紹介したいと思います。 

早朝一斉清掃の事前指導のために、8月2８日放課後、体育館に全校生

徒が集まりました。  

教頭先生から一斉清掃の説明とボランティア精神について話がありました。その後生徒は、各担

当の先生のところに散らばっていきました。担当の先生の場所では、輪ができたり、整列して座ったり

して、打ち合わせが始まりました。ざわつくことなく、落ち着いた態度で打ち合わせができていまし

た。そんなの当たり前じゃないかと思われるかもしれませんが、全校生徒が広い体育館のそれぞれ

の場所で、やるべきことを理解し取り組んでいる様子に、「すごい」と思いました。素晴らしい生徒た

ちや先生たちだなと思った一場面でした。 

一斉清掃の打ち合わせの後には、専門委員会が開かれました。私は給食 

委員会に参加しようと、４階の第１理科室にお邪魔しました。ふとグラウンド 

を見ると、テニスコートで数人の生徒が何かをしていました。目を凝らして見ると、自主的に草取り

をしていたのです。これを見た時にも「おー素晴らしい」と思いました。 

そして、私は1年生のそばに座りました。生徒たちは誰が来ようといつも通り。水中の生徒達は自

然に人を受け入れる姿勢をもっているのです。今日の給食委員会には、倉敷市中央調理場の方３

名が来校され、「給食が私たちのところに届くまで」というお話をしてくださいました。調理場で給

食ができるまでのDVDも見せてくださり、質問にも答えてくださいました。給食は朝6時30分から

作り始めていること、毎日約1万人分の給食を作っていること、年間約180回分の給食を作り、1

食あたり360円、年間で言うと約6億5000万円の材料費がかかっているとのことを学びました。

電気代・輸送費・人件費などは倉敷市の負担なので正確なところは分かりませんが、全てを含め

ると給食に関わる費用は相当な額になると聞きました。こんなに身近でいつもいただいている給食

のことなのに、知らないことが多いなあと思いました。その他にもたくさんのことを教えていただき

ました。今回のことは給食委員が文化祭で詳しく発表してくれることになっているので、それを楽し

みに待ちたいなと思います。委員会活動も活発にそして自主的に行うことができています。それは

必ず成長につながっていると思えた時間でした。 

委員会活動も頑張っています！ 


